

Un millar y medio de villanovenses participó en la fiesta local.

LOS 4.000 EUROS RECAUDADOS EN SAN ISIDRO, DESTINADOS A UNA GUARDERÍA EN MÁDABA

Vva. de la Cañada, 17 de mayo.- Alrededor de 1.500 villanovenses acudieron a la Ermita del Ángel, el pasado domingo, para celebrar San Isidro. La jornada comenzó por la mañana con la actuación de los miembros del Coro y la Banda de la Escuela Municipal de Música y Danza, que deleitaron al público asistente con un concierto.

Por la tarde, los títeres de la Compañía Teatro de la Luna y los castillos hinchables cautivaron a los más pequeños, muchos de ellos vestidos con el traje chulapo. Además de la música del organillo, la Orquestina del Valle interpretó canciones populares que amenizaron la velada. Durante todo el día, los villanovenses pudieron acercarse al arte de los pintores y artesanos de la región que expusieron sus obras en un nuevo “Encuentro con el Arte al Aire Libre”.

Solidaridad

Durante la tarde, se instalaron puestos de bebida y comida casera, elaborada por los propios vecinos como las rosquillas del Santo, la tortilla de patata o la paella, ésta última cocinada in situ por los integrantes de la Peña Los Cucos. Al frente del puesto de las bebidas, estuvieron los miembros de la Peña Las Katas.

La rifa benéfica también despertó un gran interés entre los asistentes. En ella, se sortearon numerosos premios, donados por medio centenar de empresas del municipio que aportaron regalos, cheques de compra, dinero en metálico y hasta material de puericultura para la guardería infantil de Mádaba, municipio jordano con el que Villanueva de la Cañada está hermanado desde el pasado mes de marzo y al que irá destinado todo el dinero recaudado con la rifa y la venta de bebidas, golosinas y comida: 4.000 euros aproximadamente.

El dinero no sólo servirá para mantener esta guardería, permitirá a las madres seguir trabajando en un taller de costura para sacar adelante sus hogares. “En nombre del Ayuntamiento y como Concejal de Participación Ciudadana, quiero



destacar en primer lugar, la participación de las Peñas Las Katas y Los Cucos, de la Asociación de Mayores y de la Asociación de Mujeres AMVAR así como de todas las empresas que han contribuido con su granito de arena a esta causa solidaria y por su puesto quiero agradecer a todos los ciudadanos, a los que trajeron la comida de casa y a aquellos que compraron en los distintos puestos. Sin su colaboración, no hubiéramos podido celebrar un San Isidro tan especial como éste”, destacó la Concejala de Participación Ciudadana, Antonia Garcés.